

MEMORIA DEL I CICLO DE CONFERENCIAS

SOBRE TECNOLOGÍA ALIMENTARIA

Con el título “ **LA INNOVACIÓN EN LA INDUSTRIA CÁRNICA** ” Y ORGANIZADAS POR LA REAL ACADEMIA DE CIENCIAS VETERINARIAS DE ANDALUCÍA ORIENTAL SE HA CELEBRADO EN JAÉN, DURANTE LOS DÍAS 11 Y 12 DE ABRIL DE 2008, EL PRIMERO DE LOS CICLOS QUE BAJO LA DENOMINACIÓN GENÉRICA “JORNADAS SOBRE TECNOLOGÍA ALIMENTARIA” TIENE PREVISTO REALIZAR ESTA CORPORACIÓN.

La importancia del sector cárnico en la provincia unido al INTERÉS de los temas propuestos y a la calidad de los ponentes quedó bien patente ante el interés despertado no solo entre el colectivo veterinario, sino para los tecnólogos de alimentos, químicos, BIÓLOGOS. FARMACÉUTICOS y responsables de calidad de las industrias cárnicas..

La jornada del día 11 se inició con una ponencia sobre la APLICACIÓN de “ **nuevos métodos en la conservación de alimentos** ” dictada por el profesor Dr. Galvez del Postigo, Catedrático de Microbiología de la UNIVERSIDAD de Jaén, para quedar completada con la conferencia impartida por el Dr. Ros Berruezo, Catedrático de Nutrición y Bromatología de la UNIVERSIDAD de Murcia y titulada “ **¿ Son fiables los datos de las tablas de COMPOSICIÓN de alimentos?** ”.

Al día siguiente el D. León Crespo, Catedrático de TECNOLOGÍA de Alimentos de la Facultad de Córdoba sería el encargado de disertar sobre un tema del máximo interés para el sector bajo el título “ **Retos para la INNOVACIÓN en la industria tradicional del jamón** ” .

El ciclo finalizaba con la PARTICIPACIÓN del Dr. Polo Cózar, responsable del departamento de calidad de FRIGORÍFICOS ANDALUCES de Conservas Cárnica

(Prolongo) de Cártama (Malaga) quien se encargó de realizar un detenido recorrido sobre los diferentes sistemas para la CERTIFICACIÓN de la calidad de los productos cárnicos de mayor INTERES de entre los ACTUALMENTE existentes . Todas las conferencias fueron seguidos de un animado coloquio.